

N° du titre : **N° Titre**  
Certificate number  
N° de titulaire : **N° du titulaire**  
Holder's number



**RÉPUBLIQUE FRANÇAISE**  
**FRENCH REPUBLIC**

**CERTIFICAT DE QUALIFICATION AVANCEE**  
**A LA LUTTE CONTRE L'INCENDIE**

VI/3

Règles STCW / STCW Regulations

30/06/2018

Valable jusqu'au / valid until

POUR L'EXERCICE DE FONCTIONS À BORD DES NAVIRES DE PÊCHE ET ARMES AUX CULTURES MARINES, LA DATE LIMITE DE VALIDITÉ PORTEE SUR LE CERTIFICAT NE S'APPLIQUE PAS.

Le Gouvernement de la République Française certifie que le titulaire du présent certificat a suivi un programme approuvé de formation avancée à la lutte contre l'incendie et a acquis les connaissances nécessaires pour organiser et diriger les opérations de lutte contre l'incendie. Il a conséquemment été jugé dûment formé et qualifié conformément aux dispositions des règlements susvisés de la Convention internationale STCW. L'original du présent certificat doit, conformément au paragraphe 11 de la règle 1/2 de la Convention, se trouver à bord du navire sur lequel sert le titulaire.

THE EXPIRY DATE ON THE CERTIFICATE SHALL NOT APPLY FOR THE PERFORMANCE OF DUTIES ON BOARD FISHING VESSELS OR VESSELS USED FOR MARICULTURE ACTIVITIES.

The Government of the French Republic certifies that the holder of the certificate has completed an approved training program in advanced fire-fighting and has gained the appropriate knowledge to plan and control fire-fighting operations.

He has consequently been duly trained and qualified in accordance with the provisions of the above regulation of the International Convention STCW.

The original of this certificate must be kept available in accordance with Regulation 1/2, paragraph 11 of the Convention while serving on a ship.

Titulaire du titre

Nom - Surname :

Prénom - First Name :

Date de naissance - Date of birth :

Signature - Signature :

Délivré le - Issued on :

Par - By :

Date d'effet - Effective date :